



## Am Samstag: Bayern-Filmpremiere auf dem Samerberg

### Beitrag

**Das Atbayerische Dorf des Markus Wasmeier ist nun auch im Film ZeitReise Bayern dokumentiert worden. Der Kameramann Klaus Bichlmeier hat am Schliersee seine Aufnahmen abgeschlossen. Gerade rechtzeitig vor der Filmpremiere beim Entenwirt in Törwang ist der Gesamtfilm fertig gestellt.**

Wenn man überlegt, dass der Kameramann für seinen Film auch Ansprüche stellt, ist der Zeitbedarf beachtlich. Für eine fertige Filmminute benötigt man ca 10 Stunden, incl Nachvertonung mit Sprecher und Musik. Da kann man sich ausrechnen, dass beim Wasmeier-Film immerhin 6 Tage Zeit investiert wurden.

Die Premieren-Vorführung „Zeitreise Bayern“ findet am Samstag, 6.Mai 2023, 20 Uhr statt. Der Eintritt beträgt € 12. Karten können auch noch an der Abendkasse gekauft werden. Um 19 Uhr beginnt der Film :“die Samer“. Er dauert 30 Minuten. Dazu ist der Eintritt frei. Markus Wasmeier sowie viele weitere Akteure, unter anderem die Samerberger Erbauer der Historischen Postkutsche, mit der die Zeitreise durch Bayern stattfindet, sind ebenfalls eingeladen.

**Fotos: Markus Wasmeier, Text Klaus Bichlmeier**







### **Kategorie**

1. Freizeit

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Film
4. Markus Wasmeier
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim
7. Samerberg
8. Törwang
9. Zeitreise Bayern